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政策民主会議国分寺　　及川　妙子

ルール違反には厳しく
対処する事が必要だ。

1．これまで質問した事項の確認
① 大型集合住宅で市がペットボトルを回収して
いた問題について→6月から2棟を除いて回
収しない。残る2棟も今月中に完了する。→
　�2年前から7回目の質問。なぜこんなに時間
がかかったか疑問。ルール違反には厳しく。

② 子どもたちの見守り放送の時間について＝一
年生の下校時間が5時間授業で2時半頃にな�
ったが？→地域で子どもたちを見守って行き
ましょうという趣旨なので変更しない。

③ 学校のブログについて＝各学校であまり偏り
がないようにしてほしい。

④ 給食後の歯みがき指導について＝家庭で歯み
がきが身につかなかったり、身につけること
ができない場合は学校でサポートするべきで
はないか？→自主的にすすめてほしい。

2．泉町交差点の歩道橋について
通学路で子どもたちは渡っているが、多くの人
が下を渡っていて危ないので下に横断歩道をつ
けられないか？→歩道橋のある交差点は横断歩
道は設置しない。建てかえの予定もない。
3．児童館の学童保育について
夏時間で17時、冬時間で16時半に一斉降所して
いるが、子どもがひとりで家にいるケースはな
いのか？実態調査してほしい。→検討する。
4．西国分寺駅の改良工事について
ＪＲが発表していた完成図を事前に知っていた
か？→知らなかった。景観については事前に市
の指針を渡し配慮を求めていた。
タクシーが北側の道路で待機していて危ない。
→現場を確認するが、ほかに場所がない。
東口の交通広場に国分寺駅南口のタクシーが待
機しているから一緒に使ったら？→検討する。
5．通学路の安全確保について
①放射線の測定について＝定点観測は数値が落
ち着いている。通学路を測ってほしい。→検討
している。（実施済み。）
②スクールゾーンが守られていないことが問題
だ。また、40年間見直しされていない。見直し、
点検と安全対策を徹底してほしい。

自民党新政クラブ　　本橋　たくみ

地域活性化のために
地域資源の活用を

①行政財産のマネジメントについて
　 （本橋）行政コストを削減しながら公共サー
ビスの質を上げるには、市の保有する行政財
産を的確に把握し、コスト情報とストック情
報の両面で調査・分析を行なう必要があると
考えるが市の考え方は。（市）財産台帳の作
成やファシリティマネジメントなど今後整理
をしていく。

②3・2・８号線の沿道まちづくりについて
　 （本橋）3・2・8号線の開通にあわせて沿
道まちづくりを進めていくということである
が、用地買収が進み、建て替えなどを行なう
地権者もいる。前倒しをして、用途地域の変
更も含め、沿道の考え方を示すべきであると

考えるがどうか。（市）現状のスケジュール
の中で進めていく。（本橋）道の駅の誘致など、
市外から人が集まるような施設の整備も必要
であると思うがどうか。（市）そういった意
見もいただいているので、検討していく。（本
橋）3・2・8号線の沿道まちづくりとセッ
トで恋ヶ窪駅周辺地域についても、まちづく
りを行なう必要があると考えるがどうか。

（市）今後検討委していく。
③西国分寺駅周辺のまちづくりについて
　 （本橋）西国分寺の駅前が第一種低層で中央
線の駅前がこういう状態というのは、おかし
い。東口の開設などを含め、西国分寺駅の再
開発についても考えていく必要があると考え
るがどうか。（市）市の主導で再開発をして
いく財政的な余裕はないが、民間の力を活用
する方法など、検討課題である。

④地域活性化について
　 （本橋）他の自治体では、行政がコーディネ
ータの役割を果たし、企業や市民をマッチン
グさせ、地域活性化に繋げていっている自治
体もある。国分寺市でも行政がコーディネー
トして地域資源をマッチングさせ、地域活性
化に繋げていってもらいたいと思うがどうか。

（市）他の自治体の事例も含め検討していく。

自民党新政クラブ　　楠井　まこと

財政が厳しい今こそ、
民間に学ぶべき

首都直下型地震の被害想定発表後、市で行って
いる耐震診断への補助金申請状況は？
都市計画担当部長）耐震診断は当初60件程度と
想定していたが、77件の申込みを頂いている。
市民の安全確保の観点から、今後の対応は？
都市計画担当部長）予備費で20件の追加を行っ
た。今議会で30件分の補正を考えている。
ぶんバス西町ルート変更の検討状況は？
都市建設部長）第二小学校脇の拡幅が完了した
事を受け、実車走行を行った。
現行と同様の30分に一便のダイヤを守って欲し
いとの要望があるが？
都市建設部長）意見を反映させていきたい。
市内在住の職員比率が29％だが、低いと感じる。
待遇等を見直して向上させる事は可能か？
総務部長）住居手当に差をつける事は、鎌倉市、
海老名市等で行われている。
災害対応だけでなく、地域振興や税収の増も見
込めると考える。ぜひ検討して欲しい。
市長）課題も多いが今後検討する。
不景気に閉塞感を感じる中、公務員に対して市
民の目が厳しくなっていると感じるが？ 
市長）現在の状況を勘案すれば恵まれた立場に
あると考えられる。その事をしっかり認識し、
市民が収めて下さった税金を無駄にする事なく
職務を遂行してゆく事が大切と考える。
本年度、将来にツケを残さない為に厳しい予算
となった。だからこそ、挨拶など気持ちででき
るサービスをもっと意識すべきでは無いか。
市長）市民満足度向上への取組みを行っていく。
議会で再三指摘されているが、ミスの事例報告
も少なく無い。情報共有やワークフローの見直
しを考えるべきであると思うが。
総務部長）研修等でしっかりと行っていきたい。
多くの市民が民間企業で働いている。公務員と
民間との乖離を埋めるべく、民間企業に出向し、
研修を行う事を考えて欲しい。

総務部長）指摘は受け止める。

政策民主会議国分寺　　三葛　敦志

「ずさんな」高齢者
生きがい事業に憤り。

【1．通学路の安全対策】
・ＧＷ直前に起きた、京都府亀岡市での無免許
運転の死傷事故を受けての質問。

Ｑ．三小西側の孫の湯通りは、テレビでも危険
性指摘。保護者・地域の一体的取組みが大切。

Ａ．保護者・地域と、地域安全マップを作成し
ている。スクールゾーンは地域の声で設定。

み．スクールゾーン協議に、道路担当だけでな
く、学校と教育委員会担当者を交えるべき。

【2．地下水条例で守るべきもの】
Ｑ．過去に南町2丁目の斜面地マンション建設
の際の地下水問題も指摘。水環境を守れ。

Ａ．事業者の協力で守るが、罰則はない。
Ｑ．地下水の放射能等の調査と対策を。
Ａ．現在、測定の準備中。
Ｑ．小金井市も同じ条例を持つ。連携は？
Ａ．過去に小金井市からの働きかけはなかった。
Ｑ．「事業者の協力応答義務」は強力で、画期

的。事業者側の抵抗も予想される。
Ａ．市の姿勢を明確にした内容だ。
み．罰則はなくとも、事業者の非協力は条例違
反。その状況も、入札基準に加えよ。

【3．ずさんな高齢者生きがい事業】
Ｑ．高齢者にとって空白期間があると、リズム
が崩れる。なぜ各期の間に1カ月の空白期間
を置くのか。空ける予定ではなかったはず。

Ａ．交流レクリエーションを行う。
Ｑ．委託を受けた団体はどういう性格か？
Ａ．地域の方で昨年9月に発足した任意団体。
Ｑ．この団体に委託したことで増えた事務費の
分、期間に空きができたのではないか。

Ａ．実績あると判断した。（はぐらかす…）
【4．市の人権施策について】
Ｑ．以前視察した慈恵病院「こうのとりのゆり
かご」には「世間体」から預けた方も。命が
軽い時代だ。市長はＤＶシェルター補助は削
り、担当課長も空席にする一方、子育て中の
外国人優遇は強行。あまりにちぐはぐだ。

Ａ．人権は他施策と同じくらい重要。
み．認識が軽すぎる。人権を大切にする市政を。

自民党新政クラブ　　新海　栄一

生活保護費、最高受給額は
月額46万5,700円

新海）3月に南町で発砲事件があった。その後
の経緯と市内の暴力団及び関係者の現状は。
総務部長）暴力団同士の抗争で犯人は逃走中。
市内には暴力団及び関係者は120人居住。
新海）国分寺駅周辺は事件が多いので防犯カメ
ラの設置が必要。今後の設置予定について。
総務部長）南町の自治会と商店会が連携して都
の補助金を受けて4台を設置する予定。
新海）使用料の中の道路占用料の内訳は。
都市建設部長）大きくは東京ガス6,000万円、東
京電力5,000万円、NTTが2,600万円を占める。
新海）東電が値上げを通告してきた。道路占用
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